



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 26 juin 2017

**INFORMATION MEDIAS**

**Cérémonie d'ouverture des Premiers championnats du monde  
de Va'a marathon**  
**dimanche 25 juin 2017**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a participé, cet après-midi à la cérémonie d'ouverture des Premiers championnats du monde de Va'a marathon dans les jardins de la mairie de Pirae. L'évènement se tiendra place Aorai Tini Hau dans la baie de Taaone du 27 au 30 juin 2017.

L'Etat a apporté sa contribution à cette manifestation, à hauteur de 7,1 millions de Fcfp, au titre du Fonds Pacifique. Elle réunit 650 athlètes de 34 pays, cinq continents sont ainsi représentés pour la première fois en Polynésie française, à l'occasion d'un événement sportif de haut niveau et de renommée internationale.

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)